
□ 记者 王妍 通讯员 何燕

滨河北路过街天桥将增至8座，
滨河南路王城大桥至新街跨洛河大
桥段将于2017年4月底前全线竣工
通车……24日、25日，市十四届人大
常委会举行第十六次会议，听取审议
了关于《将滨河南北路建设成环线快
速通道议案》落实情况的报告，表决
通过了一系列人事任免事项，市商务
局、工商局、审计局、旅发委等单位更
换了新的“掌门人”。

随着车辆的增多，为缓
解日益增大的交通压力，市
人大常委会于去年4月形成
决议，要求把建设滨河南北
道路、完善沿线交通设施提
到市政府工作的重要议事
日程上，实现新老城区交通
顺畅，完善城市路网系统。

会议经表决，决定免去闫伟峡市人大常委会
信访办公室主任职务，免去王晓辉市民族事务委
员会（市政府宗教事务局）主任（局长）职务、曾丹
梅市商务局局长职务、和剑光市工商局局长职务、
马灿书市审计局局长职务、魏立峰市旅发委主任
职务、张体健市政府法制办主任职务、符同欣市政
府国资委主任职务。

会议经表决，决定任命卢忠实为市人大常委
会信访办公室主任，任命王龙钦为市民族事务委
员会（市政府宗教事务局）主任（局长）、徐林为市
商务局局长、袁剑为市工商局局长、马春强为市审
计局局长、张松峰为市政府外事侨务办公室主任、
王晓辉为市旅发委主任、陈智宇为市政府法制办
主任、苗惠芳为市政府国资委主任。

会议还表决通过了其他人事任免事项。

由于滨河北路沿线企业、住户、商户较
多，将在现有5座过街天桥的基础上，在河
南省洛阳正骨医院骨伤康复医院门前等地
段再规划新建3座过街天桥，滨河北路过街
天桥的数量将增至8座。
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2016年春节前，完成滨
河南路下穿牡丹桥框架桥工
程。2016年4月5日前，完成
下穿牡丹桥箱涵及匝道工
程。2017年4月底前，滨河南
路王城大桥至新街跨洛河大
桥段全线竣工通车。

1 滨河北路再建
3座过街天桥

2 不少委局换了“掌门人”
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绘制 雅琦

已投用5座过街天桥

●王城大桥与洛浦公园连接处

●御博路路口

●九都新村

●凤化街路口

●金业路路口

2013年，滨河北路在原有
基础上向东打通，形成了西起
南昌路、东至启明南路，全段
约11.3公里的东西向通道。

滨河南路西起伊尹大道，东至
在建的新街跨洛河大桥。其中，伊
尹大道至王城大桥段已建成通车，
王城大桥至新街跨洛河大桥段正在
建设。王城大桥至新街跨洛河大桥
段全长5.8公里，近期按照双向六车
道建设，远期确定为快速路。今年7
月，项目公司进驻王城大桥至牡丹
桥段施工。
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□据 新华社

中央农村工作会议24日至25日在北
京召开。会议全面贯彻落实党的十八大和
十八届三中、四中、五中全会以及中央经济
工作会议精神，总结“十二五”时期“三农”
工作，分析当前农业农村形势，部署2016

年和“十三五”时期农业农村工作。
中共中央总书记、国家主席、中央军委

主席习近平对做好“三农”工作做出重要指
示。中共中央政治局常委、国务院总理李
克强做出批示。

会议强调，要着力加强农业供给侧结
构性改革，提高农业供给体系质量和效率，

使农产品供给数量充足、品种和质量契合
消费者需要，真正形成结构合理、保障有力
的农产品有效供给。

会议强调，地方各级党委和政府要坚
持不懈厚植重农氛围，把农业农村工作放
到重中之重位置。优先保障财政对农业农
村投入，确保力度不减弱、总量有增加。

中央农村工作会议：使农产品质量契合消费者需要

市十四届人大常委会第十六次会议听取审议相关报告

滨河北路再建3座过街天桥
滨河南路新建段后年通车
会议还表决通过一系列人事任免事项，我市部分委局更换“掌门人”


